

miércoles 4 de marzo de 2015

El vecino antequerano Francisco Ramón Sánchez Arias, ganador del sorteo de la II Ruta Gastroturística "A la Reconquista de la Tapa" de Antequera

La Oficina Municipal de Turismo ha acogido en el mediodía de hoy miércoles 4 de marzo el sorteo correspondiente a la II Ruta Gastroturística "A la Reconquista de la Tapa" que finalizara el pasado domingo.



Así, de entre todos los participantes que depositaron su pasaporte sellado en cinco establecimientos participantes indicando tres votaciones a la mejor tapa, se ha elegido por sorteo uno que obtendrá el equivalente de su peso en litros de cerveza Cruzcampo, firma organizadora de la ruta junto al distribuidor antequerano Sánchez-Garrido y el propio Ayuntamiento de Antequera, teniendo además la colaboración especial de la firma DCOOP, la Asociación del Comercio e Industrias de Antequera (ACIA) y el Centro de Iniciativas Turísticas (CIT).

El ganador del sorteo ha sido el vecino antequerano Francisco Ramón Sánchez Arias, estando presente en el acto de elección la teniente de alcalde de Empleo, Turismo y Comercio, Belén Jiménez, así como Juan Manuel Jurado y Nacho Sánchez-Garrido en representación de Cruzcampo y Exclusivas Sánchez-Garrido respectivamente. Una vez realizado este sorteo, se procederá al recuento de votaciones a la mejor tapa de la ruta, estando prevista la entrega de los respectivos premios la próxima semana.